

**→ TOTAL LOKAL**

Die Helikopter-Mutter

Danke. Nur ein Stück. Damit ist mein Nachmittag gerettet“, verrate ich der Verkäuferin in der Großenbaumer Bäckerei. Da meine Frau nachmittags eine Freundin trifft, kann ich mir heute unbeachtet einen süßen Traum erfüllen: ein Stück Marmor mit Kirsch. Beim Bezahlen hebt hinter mir ein seltsames Brummgeräusch an. So klingt also der feuerrote Automaten-Helikopter in Betrieb! Meist wartet er still am Eingang. Jetzt schraubt er sanft auf und ab und auf und ab. Drinnen sitzt ein strahlender Pilot, schätzungsweise zwei knappe Lenze jung. Daneben parkt sein offenes Cabrio, an der Lenkstange eine ernste Frau, schätzungsweise 25 Lenze jung. Ich spreche sie an und erzähle ihr, dass ich gerade umlernen musste. Bislang hätte ich nur Helikopter-Eltern bzw. -Mütter gekannt, also solche, die ihre Kids ununterbrochen umkreisen und überwachen. Aber nun hätte der Begriff Helikopter-Eltern bzw. -Mütter für mich eine ganz neue, vor allem positive Bedeutung bekommen. Ich wünsche noch einen guten Flug. Kurzes Winken. Nun strahlt auch die Helikopter-Mutter. **HOS**